わかまち・かいづか







7月22日

第47回日本選手権大会出場が 決定した、貝塚シニア・リトル リーグ野球協会の中学3年生21 人が、その報告に市役所を訪れ ました。

市長は「保護者と指導者に感 謝の気持ちを持って、最後まで 全力で悔いのない試合をしてき てください」と激励しました。



7月25日

全日本アンダージュニアボクシ ング西日本代表選手となった山根 清哉さん(東小5年)が、その報告 に市役所を訪れました。

市長は「貝塚の子どもたちがス ポーツで活躍するのを大変嬉しく 思っています。東京でも頑張って きてください」と激励しました。

7月29日

市長がまちへ出て市のPRを行う番 組J:COM「長~っと散歩」のロケが行 われ、市長とJ:COM植田アナウンサー が、願泉寺や感田神社、利齋家住宅、 和菓子屋の塩五など、貝塚の歴史、 文化あふれる寺内町一帯を散策しな がら紹介しました。

※放送は終了しています。



8月1日

第48回消防救助技術近 畿地区指導会「引揚救助 訓練」で入賞した市消防 本部隊員が、その報告に 市役所を訪れました。

隊員たちは、市民の安 全・安心のため更なる訓 練に励む決意を新たにし ました。



8月5日

大阪府電気工事工業組合岸和 田支部のかたが、電気使用安全 月間としてキャラバン隊を編成 し、電気使用安全の周知・宣伝 のため市役所を訪れました。

汗をかく季節は感電事故につ ながることもありますので、電 気の使用には注意しましょう。



8月8日

図書館の夏休み工作教 室で小学生が、ペットボ トルで「くるくるおも ちゃ」を作りました。

子どもたちはタコなど の見本をもとに、発想豊 かにロケットやクジラな どオリジナル作品を作り、 楽しんでいました。



8月8日

青少年センター夏の講座で、小学 生14人がジェルキャンドルを作りま した。

好きな色の砂・貝殻など材料を選 び、個性あふれる作品を完成させた 子どもたちは「材料を選ぶのが楽し かった」「家でも作りたい」と笑顔いっぱい でした。



8月9日

南校区福祉委員会のみなさんが、46 年間、献血運動の推進に積極的に協力 されてきたことに対し、厚生労働大臣 から感謝状を贈呈され、その報告に市 役所を訪れました。

おめでとうございます。



8月20日~23日

第50回全国中学校卓球大会が滋賀 県ウカルちゃんアリーナで行われ39校 が出場しました。

貝塚市立第二中学校女子卓球部は、 団体の部決勝戦で四天王寺中学校と対 戦し、惜しくも優勝は逃したものの、 全国第2位の好成績を収めました。



2

3

継ら意踊会い

文化を継承すべくご尽力いただいてい文化を継承すべくご尽力いただいているとともに、素晴らり保存会のみなさんに敬意しい伝統が後世へと継承された。 ・16日には、府無形民俗 をもらいました。 この行事を楽しんでいる様子が感じら この行事を楽しんでいる様子が感じら ねを使わず、三味線や尺八とされ、ゆったりとした音」へ行きました。東盆踊り、府無形民俗文化財に指定

願はまれ日 レンガ状の木片を用いこされています。「ブニ日三晩踊り明かした 寺を移したことを祝16世紀末に顕如上人 ている ΙĄ ナョンガケ」 スムで太鼓のまわり 5る「貝塚三夜音市無形民俗文化 が特徴的です。



長行 夜音

8月

東盆 4

新庁舎

貝塚市庁舎今昔物語⑤ 市民福祉センターの開設

市は、市民福祉向上の拠点整備に対する強い要望を受 け、昭和52年に今池の一部を埋め立てて市民福祉セン ターを建設する計画を立てました。

昭和54年7月、建設工事に着手し、昭和55年7月に完 成。同年9月に開設しました。1階に福祉事務所、2階 に身体障害者福祉センター、3階に老人福祉センター



と、市の福祉部門を集 約させた、当時として は先進的な施設であ り、多くの自治体が市 民福祉センターの視察 に訪れました。

問合せ先 総務課☎072−433−7073

編集・発行 広報交流課**2**072-433-7231(直通)〒597-8585 畠中1丁目17番1号 貝塚市役所(代表)2072-423-2151 https://www.city.kaizuka.lg.jp/ 8月1日現在(対前月比) 人口:86,416人(-45人) 世帯:37,724世帯(+8世帯) 発行部数:34,000部 印刷単価:12.99円 発行単価:55.11円(印刷・配送・人件費含む)